

Unternehmenstreue bis zum Ruhestand.

Langjährige Beschäftigte in der Kreissparkasse Kelheim verabschiedet.

Mit einer Feierstunde haben sich Vorstand und Personalrat der Kreissparkasse Kelheim bei vier verdienten Beschäftigten bedankt, die nun in den Ruhestand wechselten. Die Mainburgerin Regina Franken, der Weltenburger Robert Kolb, die Ihrlersteinerin Annemarie Pröll und der Offenstettener Josef Schweiger waren gemeinsam rund 160 Jahre im Unternehmen tätig.

In seiner Laudatio ließ der Stellvertretende Vorstandsvorsitzende Dr. Erich Utz den Werdegang der vier Revue passieren und dankte für deren großes Engagement sowie für die geleistete und wertvolle Arbeit in all den zurückliegenden Jahren. Sie seien als sehr zuverlässige, gewissenhafte, hilfsbereite und angenehme Kollegen und Mitarbeiter bekannt.

Am 1. August 1970 begann Regina Franken ihr „Sparkasslerleben“ als Lehrling in der Sparkasse Mainburg. Nach ihrer Ausbildung war sie als Sachbearbeiterin in der damaligen Sparabteilung tätig. Seit 1980 beriet sie die Mainburger Kunden.

Robert Kolb trat am 14. Juni 1982 als Angestellter in die Sparkasse Kelheim ein. Er war als Datenstationsbediener eingesetzt, bis er dann 1996 in den EDV-Bereich der Kreissparkasse Kelheim wechselte. Diese Tätigkeiten übte er bis zu seinem Renteneintritt aus.

Annemarie Pröll begann ihre Sparkassentätigkeit am 1. April 1985 in Kelheim. Sie bediente die Kunden am damaligen „Spätschalter“. Von 1988 bis zu ihrem Rentenbeginn war sie als Kundenbetreuerin in Kelheim eingesetzt.

Fachbereich Marketing
Schäfflerstraße 3
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer
Telefon 09441 299-5595
Telefax 09441 299-5764
niklas.neumeyer@
kreissparkasse-kelheim.de

Januar 2018



Am 15. September 1972 wurde Josef Schweiger als Lehrling in der Sparkasse Abensberg eingestellt. Als ausgebildeter Bankkaufmann war er in der Geschäftsstelle Siegenburg tätig und leitete ab 1975 die Geschäftsstelle Train. Zusätzlich war er von 1981 bis 1992 für die Leitung der damaligen Geschäftsstelle Kirchdorf verantwortlich.

Der Stellvertretende Vorstandsvorsitzende Dr. Erich Utz, der Personalratsvorsitzende Ludwig Fieger und der Leiter des Personalbereichs, Georg Linseisen, wünschten den Ruheständlern noch viele Jahre Gesundheit, Glück, Zufriedenheit und dass sie ihre Rente mit ihren Familien genießen und regelmäßig an Sparkassenveranstaltungen teilnehmen können.



Auf in den Ruhestand: Stellv. Vorstandsvorsitzender Dr. Erich Utz (li.) und Personalratsvorsitzender Ludwig Fieger (re.) verabschiedeten Josef Schweiger, Regina Franken, Annemarie Pröll und Robert Kolb.

Bild: Kreissparkasse Kelheim

Text: Kreissparkasse Kelheim

